

はばたき

神石小学校 2年生 HP 通信
平成30年度 No.4

9/25(火)に、2年生の学級PTCを行いました。子供たちは朝からとってもウキウキしており、楽しみにしている様子でした。サッカーやドッジボールで盛り上がった後、楽しいクッキングも行いました。フルーツポンチとフルーツサンドを作りました。見た目も楽しく、味もおいしく、子供たちのとても嬉しそうな笑顔が輝いていた一日でした。保護者の皆様には準備等大変お世話になりました。

学級PTC



教育研究会

10/2(火)は第35回神石小学校教育研究会がありました。2年生は算数科「かけ算(1)」の学習を行いました。名探偵スウサンから送られてきたかけ算の事件を解いて、神石名探偵になるために、子供たちは真剣に算数の勉強に挑みました。名探偵スウサンに良い報告ができるよう、必死に勉強している姿はすばらしかったです。さっすが2年生!



池田牧場&スコラ高原 with 1年生

10/4(木)に池田牧場へ行き、バター作りや牛へのえさやり、動物たちとのふれあい、牛の絵を描くなどたくさんの体験をさせていただきました。

11/6(火)には、スコラ高原へ行きました。生活科の授業の一貫として、秋を探しに行ってきました。風が吹く度に赤や黄の葉が舞い、「わあ〜キレイ!」と嬉しそうな子供たちでした。



学習発表会

11/18(日)は学習発表会でした。国語科で学習した「お手紙」のお話にし少しアレンジを加え、「お手紙〜Dear ともだち〜」という劇を発表しました。歌もセリフも動きも、9人それぞれがキラキラ輝く素敵な劇となりました。全校合唱や全校鼓隊もとってもよくがんばりました。

